

令和3年度  
2年学年通信

2月号



## 寒さに負けず、元気な子どもたち

「おはようございま〜す！」毎朝、子どもたちの元気な声が教室に溢れます。学習の終わりのチャイムが鳴ると、子どもたちは運動場に飛び出して、おにごっこやボール遊びなどを楽しんでいます。クラス遊びをする日もあり子どもたちの関わり合いが増えているようすが見られます。また、体育の学習では、「なわとびギネスチャレンジ」に取り組んでいます。記録に挑戦するたびに、跳べる回数が増えていくので、子どもたちはやる気いっぱいです。

いつも新型コロナウイルス対策にご協力をいただきありがとうございます。従来型の感染症にも注意しながら、学習を進めていきますので、引き続きご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

1日(火)～4日(金) ユニセフ募金週間

3日(木) 記名の日

4日(金) 立春

**11日(金) 建国記念の日**

14日(月)～18日(金) あいさつ・安全歩行週間

17日(木) クラブ展示の見学

19日(土) 土曜授業(分散登校)・クラブ展示

前半登校 Bグループ

後半登校 Aグループ

※中止の場合あり。2月10日(木)にお知らせ予定

**23日(水) 天皇誕生日**



### ☆「あしたへジャンプ」生活科の学習について☆

生活科の学習で、大きくなった自分のことをまとめます。小学校入学から今までの成長を振り返り、命の大切さや家族の温かさを考え、これからの自分を考えていく予定です。その学習の過程で、子どもたちがお家の人に話を聞くことがあるかもしれません。ご協力をよろしくお願いいたします。

### ☆植木鉢と支柱について☆

2学期から、生活科の学習で「いちご」を育てています。子どもたちは毎朝水やりをして、おいしいいちごができることを心待ちにしています。2月下旬には持ち帰ります。お家でも引き続きお世話をするように指導していますので 花や実の観察をしてください。持ち帰る日は連絡帳でお知らせしますが、植木鉢を入れる袋を用意しておいてください。

なお、植木鉢は3年生の学習では使用しません。ご家庭で活用してください。

### ☆鍵盤ハーモニカの練習について☆

大阪モデルがレッドステージになったことから、再び鍵盤ハーモニカの練習が難しい状況になっており、「指練習」を中心に学習している現状です。お家へ持ち帰ったときには、音を鳴らしての練習にご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

### ☆土曜授業・学習参観・クラブ展示見学について☆

今年度最後の土曜授業を2月19日(土)に予定しておりますが、現在の新型コロナウイルス感染症の状況を鑑み、2月の土曜授業も中止する場合があります。なお、土曜授業に関するお知らせは、2月10日(木)に配布を予定していますので、必ず確認をお願いします。

### ☆手洗い、うがいの励行を☆

感染症対策と体調管理のため、手洗いとうがいをしっかりとるように声をかけています。毎日、清潔なハンカチとティッシュをもたせてください。

### ☆持ち物に名前の記入をお願いします☆

落とし物が増えています。自分の物がはっきりわからなかったり、書いた名前が薄れて消えていたり、持ち主がわからないものが多いです。持ち物一つひとつの名前の確認と記入をお願いします。

